

Les écoliers comme à la montagne



Tandis que la machine à neige crache ses flocons, les enfants répètent les premiers gestes techniques.

Crise sanitaire oblige, les vacances de neige des élèves de l'école élémentaire, prévues début février, ont été annulées. S'ils ont accueilli la nouvelle avec philosophie, les enfants des quatre classes concernées étaient loin de se douter de la surprise qui les attendait.

Chaque jour de la semaine - celle précisément où ils auraient dû dévaler les pistes de La Bréole - les petits ont pu apprécier l'imagination de leurs aînées. Car le programme proposé était aussi varié que ludique.

Au menu le lundi, un suivi des cours en... pyjama (pour recréer l'ambiance de la colo !). Mardi, rencontre en cour de récréation avec les animaux de la ferme pédagogique d'Auriol.

Jeudi, parcours de « ski coopératif » avec raquettes, skis et neige artificielle (chaque minot a reçu son flocon). Sans ou-



Quatre classes de l'école élémentaire ont tour à tour investi la cour de récréation pour... skier !

(Photos J. H.)

blier la fête du vendredi, incluant la découverte d'animaux de la montagne et un grand défi mathématique sur le même thème. Un moment de douce convivialité, qui a clos dans l'insouciance une semaine vraiment pas comme les autres.

J. H.

